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会長あいさつ

ずんこの部屋(´∀｀*) る～るる.るるるる～るる♪

皆さま、こんにちは‼️10月19日に
鶴翔祭が行われました。今年はクラス発表に加え学年合
唱も披露され、本来の鶴翔祭の姿で行われたこと嬉しく
思いました。また多くの保護者の皆さまにお越しいただき、
お子さんの素晴らしい歌声に感動されたことと思います。
歌う姿に聴く姿勢、さすが大洲中生だなと誇らしく思いま
した。１年生は初めての鶴翔祭で緊張がヒシヒシと伝わ
るなか、一生懸命な歌声を聴かせてくれました。２年生
は去年全学年へ歌声を披露できず、今年は去年の分ま
でいやそれ以上の成長した歌声で魅了しました。

３年生はさすが貫禄漂う歌声で重厚感あるハー
モニーが圧巻でした。どのクラスも一致団結した姿、
特に３年生の円陣を組んでの気合い入れには、
アオハルだな～とキュンとしました♡

どの学年も一生懸命練習し
てきた成果を発揮し、心に染
みる素敵な歌声を聴かせてく
れました。感動をありがとうご
ざいました。

今年の夏は猛暑が続き、ようやく秋らしい陽気になりました。
食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋…1年で秋は実りある季節です。そして11月は旧暦では霜月といいます。
霜が降りるほどの寒さになるということ。秋から冬へ…季節は着実に変わり、いよいよ受験シーズンへ。
受験生を支える親もこれからが体力勝負です。寒さに負けず、子どもの反抗に負けず、この峠を乗り越え、
実りある秋に得たものが、春にはキレイな桜が咲きますように…( *´艸｀)



夏休み中の７月３０日、３年ぶりにゆうゆうロードにてふるさと祭りが開催
されました。生徒ボランティアさん２５名が PTA本部の露店と紙すき体験の
お手伝いをしてくれました。また準備片付けの保護者ボランティアの皆さまの
ご協力により、大盛況の１日となりました。 暑い中、ご協力いただきました
皆さま、本当にありがとうございました!!

７月１日の夏のフラワーアレンジメント、
９月３０日の秋のフラワーアレンジメントが
大洲中地域開放室で行われました。
午前と午後合わせて３,４名の大洲中生徒
ボランティアさんがお手伝いしてくれました。小学生
の子ども達やBCC本部からもとても好評でした♪

☟ボランティアに参加してくれた生徒さんの感想☟

◼ 小さなお子さんやお母さん、幅広い年齢層の方の接客
を学ぶことができたり、地域の方とふれあうことができて
貴重な体験でした。

◼ 少しおまけするとみんなニコニコでありがとう！と言ってく
れて本当に嬉しかったです。友達と一緒に汗をたらしな
がら頑張ることが出来ました。本当にその日は楽しかっ
たです。次回も参加したいと思います。私は夏の最高
の思い出を作ることができました。

☟ボランティアに参加してくれた生徒さんの感想☟

◼ やったことがなかったので少し苦戦しましたが、みんないい子で
楽しかったです。

◼ 元々手伝うことが好きだったので今回できて嬉しかったし
楽しかったです。子ども達も可愛く元気でやりがいがありました。

◼ 手伝う側で参加をさせてもらってやりがいを感じられ、とても
楽しかったです。またやりたいです。

ふるさと祭り

７月２日(日)、PTAバレーボール大会が塩浜体育館で行われ、
大洲中バレーボール部の皆さんも参加されました。惜しくも塩焼小
に破れましたが、ガッツ溢れるプレーに感動しました‼️
９月３日(日)に決勝大会が行われ、南新浜小が優勝しました。

参加された保護者の皆さまと先生 お疲れ様でした!!

PTAバレーボール大会

生徒ボランティア

◼ 紙すきとは？！って感じだったけど、今なら誰よりも上手
くできる自信があります(本気)

◼ お手伝いが元々好きなので参加できて嬉しかったです。
お客さんに小さい子どもが多くて癒されました。

◼ 初めてボランティアに参加して、緊張したけどとても楽し
かったです。

◼ 色々な人とコミュニケーションが取れて、お客さまに対し
ての接し方を学ぶことができました。



校長あいさつ

１年の中でいちばん長い学期である２学期も半分の時間が過ぎました。同時に、前
期課程が終わり、技能教科の「学び」の成果がでたところです。生徒の皆さんは、日ごろの
授業や部活動、そして、中間テスト、生徒会役員選挙、鶴翔祭と充実した学校生活を
送っています。特に鶴翔祭ではとてもすばらしい歌声が体育館に響き、今でもその余韻を感
じています。来年の鶴翔祭は、市川市文化会館で開催する予定です。
１１月には、校外学習として、１年生は浅草に、２年生は鎌倉を予定しています。
また、地域では、大洲中ブロック地域学校協働本部「みらいっこサポート」の活動として、

「クリーン・グリーン・マイタウン（地域清掃活動）」を１２月２日（土）に実施する予定
です。地域の伝統ある行事です。大洲中生の皆さんには、次代の地域の担い手として、
奮って参加してほしいと思います。

教頭あいさつ

２学期に入り、もう２か月が過ぎました。日中の暑さは残るものの１０月に入ると涼しく
過ごしやすい日が多くなりました。そのような中、生徒会役員選挙、鶴翔祭がありました。
１０月６日（金）の生徒会役員選挙は、これから大洲中を担っていく立候補した１、

２年生の決意、覚悟、友人を信頼する気持ちなどの演説が聞くことができました。インフル
エンザによる学級閉鎖もありましたが、選挙管理委員会の生徒達を中心として、臨機応変
に対応し、できたことは素晴らしく思います。
１０月１９日（木）には、鶴翔祭がありました。昨年度実施できなかった学年合唱。
クラス個々の合唱もよかったですが、学年全体の歌声がとても大迫力でした。今後も、生
徒達にとって力となるような活動、行事となるように取り組んでいきたいと思います。
１１月に入り、制服を久しぶりに着た生徒が多いと思いますが、３年生は大洲中の制服
を着られる日もあと少しです。卒業までの日々を大切に過ごしていってほしいと思います。



総務委員会
１年
７月２６、２７日新田2、3丁目盆踊りのパトロールを行いました。ご協力いただいた皆さまあり

がとうございました。
９月２５日の第２回総務委員会では、２学期の行事予定や定期試験について話し合いまし

た。学年主任の先生から2学期始まっての日常や授業の様子をうかがいました。
次回の総務会は１２月４日の予定です。

2年
９月２９日に第３回総務委員会を開催いたしました。学年主任の先生から2学期の行事予

定（職業体験、三者面談、鶴翔祭、生徒会引継ぎ式、校外学習、期末試験、保健講習会）
についてお話しいただきました。保護者からは、すでに実施された職業体験についての感想共有
や、行事予定、コロナインフルエンザ感染状況について質問がありました。同日、一声運動のお手
紙配布作業を完了しています。

3年
８月２０日、２１日大洲自治会盆踊りパトロールを保護者１０名と総務委員４名で行いま

した。ご協力いただいた皆さまありがとうございました。
９月１５日の第２回総務委員会では、進路対策や卒業対策の話し合いを行いました。その

後卒業記念品の選定を進め発注しました。次回の総務会は１月１２日の予定です。

家庭教育学級運営委員会
第１回家庭教育学級「高校受験 ここが知りたい！」を６月２３日に開催いたしました。
受験についてお話しを伺いました。大好評につき、対象学年を絞って同企画を開催予定です。

改めてご案内いたします。

PTA委員会などの活動報告

少年補導員
１０月１１日生涯学習センターにて市川市少年補導員連絡協議会に参加しました。

夏から秋にかけての祭礼が再開され、合同パトロールの様子が共有されました。どの祭礼も人出が
多かったものの事件事故はなく、大人の目が大事なことを再認識いたしました。
１０月も定例研パトロールを行いました。今後ともPTAや地域の皆さまにご協力いただき、子ども

達の安心安全の活動をしていきます。

役員選考委員会
１１月より来年度のPTA役員、少年補導員の選考活動が始まります。
選考委員よりお声掛けの際は何卒ご協力のほどよろしくお願いいたします。


